

ひ 広い心で
の のびる子
か かんがえる子
げ 元気な子



やまびこ

<学校の教育目標>

**夢や希望の実現に向けて、主体的に粘り強く取り組み、
確かな学力とたくましい心身を身に付けた子どもの育成**
*平成31年度も、地域に愛される学校となるよう全力で取り組みます。

平成31年度をスタートして1ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは、朝から元気のよいあいさつで登校してきています。また、全校で朝のボランティア活動にも懸命に取り組んでいます。

また、ひ「ひろい心で」 の「のびる子」 か「考える子」 げ「元気な子」 をスローガンに、1年生から6年生までみんなで助け合いながら、仲良く楽しい学校生活を送っています。

子どもたちの健やかな成長のために地域の皆様とともに、全力で取り組んでいきたいと考えております。どうぞよろしくお願いたします。

さて、1学期は、歓迎遠足や5年生の宿泊学習、宮水小での合同学習などの行事があります。また、地域の方々にも参加いただき、花いっぱい活動や米づくりなどの体験学習も行います。

地域ネットワーク会の皆様から見守り活動や読み聞かせ活動、伝統芸能の継承など多くの場面で支えていただいています。今年度の日之影小の地域ネットワーク会の取組(案)については、ネットワーク会総会にてご提案いたします。また、地域の皆様には各種行事へのご協力だけでなく、準会員費などの予算面からもお世話になっており大変感謝しております。今年度もこれまで同様、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いたします。

【新任式・始業式】



【入学式】



【交通教室】



【最初の参観授業】



◇PTA準会員制について(お願い)◇

PTA会員の減少に伴い、PTA準会員制を導入して17年目となりました。PTA会費のおよそ3分の2が準会員制にご賛同いただいた方々からの準会費となっており、現PTA会員の会費だけでは十分子どもたちの教育環境を整えていくことは困難な状況であります。そのような状況を踏まえ、「事務連絡員会総会」では、準会員制のお願いに伺わせていただきました。本来ならば、各地区や各ご家庭に伺ってお礼とお願いを申しあげるべきところですが、各地区の事務連絡員様にお礼とお願いを伝えさせていただきました。

また、子どもたちから皆様へのお礼として、ここ数年は学校で育てた花の苗を配らせていただいています。しかしながら全ての地区にお届けすることはできないので、今後お礼の方法は工夫していきたいと考えております。今年度も花の苗をお配りする予定です。今後ともよろしくお願いたします。

《本校のホームページがスマートフォンからもチェックできるようになりました。定期的に更新するので是非ご覧になってください。》

ネットワーク会総会

今年度のネットワーク会総会を下記のように計画しました。会員相互の連携を深めながら活動するためと考えておりますので、ぜひご出席をお願いいたします。

- 1 日時 5月21日(火)
18:30 ~ 20:30
- 2 場所 「左近」
- 3 内容
今年度事業計画等

